



Protokollauszug aus der 45. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland vom 04.07.2018

öffentlich

Top 3 Informationen des Kontaktbereichsbeamten

Polizeioberkommissar Pirschel informiert über den Sachstand in den Bereichen Fahrland, Marquardt, Satzkorn und Uetz-Paaren im 1. Halbjahr 2018.

Insgesamt seien 300 Einsätze zu verzeichnen gewesen.

Dazu zählten z.B. Diebstähle von Fahrzeugen, Kennzeichen und Werkzeugen, 3 Einbrüche in Einfamilienhäuser – davon einer in Fahrland. Ein Einbruch in die Kita in Marquardt sowie im Bau- und Gartenmarkt Hornbach; 13 Anzeigen wegen Körperverletzung im häuslichen Bereich sowie das Ansprechen von 2 Kindern.

Hinzu kämen Straftaten im Straßenverkehr wie z.B. Fahren ohne Führerschein, unter Einfluss von Alkohol bzw. Drogen sowie Geschwindigkeitsüberschreitungen.

Insgesamt haben diese Verstöße aber abgenommen.

Verstärkt verkehrstechnisch überwacht wurde die Ketziner Straße; die Beschilderung in diesem Bereich wird als nicht optimal eingeschätzt.

Derzeit finden Gespräche zwischen dem Kontaktbereichsbeamten und der Direktorin der Regenbogenschule statt, bei denen die Teilnahme der Schule am Projekt „Elternhaltestelle“ besprochen wird.

Herr Matz führt aus, dass er von 2 Anwohnern der Straße An den Leddigen per Mail auf die Geschwindigkeitsüberschreitungen in dem Bereich hingewiesen wurde, zumal es sich dabei um einen verkehrsberuhigten Bereich handele.

Herr Pirschel erwidert, dass er Kenntnis von dem Problem habe, die Handlungsmöglichkeiten aber begrenzt seien.